9 Piéces

350 m?

Réf. 3728812
4 450 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Proche de Saint-Tropez, située dans le quartier du Domaine de
Beauvallon, villa contemporaine de 350 m2 sur un terrain de 3200 m?2
bénéficiant d'une belle vue mer.La maison est composée au
rez-de-chaussée d'une entrée, une cuisine et un séjour ouvert sur les
extérieurs et la piscine. Le premier étage est dédié a la chambre de
maitre avec salle de bain, ainsi qu'un bureau.Au rez-de-jardin, I'espace
nuit accueille 3 chambres et leur salles de douche.Un double garage et
une buanderie complétent la propriété.Les informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Near Saint-Tropez, located in the Domaine de Beauvallon area, contemporary villa
of 3767 sq ft ona 34 444 sq ft plot of land with a beautiful sea view.The house is
composed on the ground floor of an entrance, a kitchen and a living room open on
the outside and the pool. The first floor is dedicated to the master bedroom with
bathroom, and an office.On the garden level, the night space hosts 3 bedrooms
and their shower rooms.A double garage and a laundry room complete the
property. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de
charges courantes 1,200 €/yearly - Léa HEPP - ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY
9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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